

MELILLA HOY

El pliego del nuevo contrato marítimo podría pasar por Consejo de Ministros el viernes



La reunión de Mateo con el presidente de la AP de Málaga queda Pág. 8 aplazada hasta la publicación en el BOE del nuevo pliego



Carta del Editor de MELILLA HOY, Enrique Bohórquez López-Dóriga

Con el título "Carpe diem y el Foro Melilla", trata diversos asuntos de actualidad Pág. 3

PRENSA DE MELILLA - AÑO XXIX - Nº 10.168

PRECIO: 1 €

POLIGONO SEPES. A1 - A2 TLF: 95269 00 00

DOMINGO 6 DE OCTUBRE DE 2013

Bibinha Benbunan: "Ampliar al doble la oferta de estudiantes de Enfermería enriquece la vida académica del Campus"

La decana de la Facultad de Enfermería señala que se han concluido las obras en el Aulario del Campus, con la construcción de una planta destinada a impartir la docencia del Grado Páginas 4 y 5

TRANSPORTES

Mateo se reúne este mes con Air Nostrum para que los vuelos nocturnos lleguen en verano

El viceconsejero de Turismo y responsables de Air Nostrum se reunirán este mismo mes para hablar de la ampliación de operatividad del Aeropuerto de Melilla, que podría tener vuelos nocturnos a partir del verano. Javier Mateo explicó que antes no se hará porque ahora es imposible mover la programación ya fijada, sobre la que los pasajeros están comprando sus billetes. Quiso ser "cauto" hasta escuchar la propuesta de la aerolínea, pero tiene claro que quiere la ampliación de horarios tanto en los vuelos con Madrid como con Málaga. Ofrecerá la opción de ampliar su horario también a Melilla Airlines.

Página 9

POLITICA

Dueñas: "España necesita crecer, tenemos que generar expectativas de inversión"

Página 7

POLITICA

Escobar dice que el proyecto del Puerto "es sólo la exposición de un deseo"

Página 6

VIVIENDA

En sólo 3 días, se retiran 1.200 solicitudes para las viviendas de alquiler con opción a compra

Página 11



Matas, Merino, Cabrera y Marcos vencedores del I Torneo Federación Melillense de Golf

Finalmente, treinta y cuatro jugadores se dieron cita, al filo de las 8'30 horas, en los respectivos tees de salida para tomar parte en la primera edición del Torneo Federación Melillense de Golf, puntuable para el ranking de la Liga de Golf 2013 y un evento que contó con la

colaboración de la firma Joyas Victoria. Cabe recalcar que se trata de la primera ocasión desde que existe el Campo de Golf de Melilla que la Territorial ha organizado un torneo en dicha instalación.

Página 29

LOCAL

Acusan a la inspección veterinaria de retrasar hasta la una la entrada de pescado marroquí

Página 13



RELIGION

Mohamed Tieb: "El Aid El Kebir es el 16, el 15 para los musulmanes no es festivo"

Página 17



SOCIEDAD

La Hípica acoge la primera de las cuatro pruebas del circuito anual de equitación

Página 19



Bibinha Benbunan

“Ampliar al doble la oferta de estudiantes de Enfermería enriquece la vida académica del Campus”



El delegado del Gobierno con el equipo decanal de la Facultad de Enfermería

Angel Meléndez Melilla Hoy

-¿Cómo se presenta el nuevo curso académico?

-Comenzamos el curso el 23 de septiembre con varias novedades importantes. Finalmente se han concluido las obras en el aula del Campus, con la construcción de una planta destinada a impartir la docencia del Grado de Enfermería.

La obra se retrasó más de lo esperado y durante el curso académico pasado, nuestros estudiantes recibieron sus clases en el Palacio de Congresos. Afortunadamente, este año hemos comenzado con buen pie, estrenando las nuevas instalaciones situadas en la cuarta planta del aula. Constan de cuatro aulas destinadas a la docencia teórica y de parte de las clases teórico prácticas. Tam-

bién se ha construido una nueva aula destinada a prácticas en los bajos del edificio principal.

-¿Más innovaciones?

-Otra novedad relevante es que, como resultado de las negociaciones de la Universidad de Granada, el inestimable apoyo de la Ciudad Autónoma, el trabajo de la comisión y el esfuerzo de nuestro profesorado, hemos ampliado al doble la oferta anual de estudiantes, lo cual, enriquece sin duda la vida académica del Campus, así como de la propia ciudad, al atraer a numerosos estudiantes de diferentes puntos de la península y además, atender a un mayor número de interesados de nuestra ciudad que no tienen que irse a estudiar Enfermería fuera.

También es importante señalar el envío a la Aneca de la propuesta del

curso de adaptación para el reconocimiento de la diplomatura al Grado de Enfermería, que, al tratarse de una misma Universidad, presenta una única propuesta. Estamos aún pendientes de respuesta, por lo que creemos que no será posible ofertarlo hasta el próximo curso académico.

-¿Cuántos alumnos se han matriculado?

-El plazo oficial de matrícula ya está cerrado, sin embargo, al tener ofertadas 130 plazas, y hasta el momento tener cubiertas 110, está abierto un proceso denominado de "resultas" en el que se ofrecen las plazas que quedan disponibles del plazo de Junio hasta completar la oferta, teniendo en cuenta que de ninguna manera podremos atender las casi 900 solicitudes que se han presentado.

-¿Cuál es el motivo por el que

Una excelente trayectoria profesional, con desarrollo en la ciudad desde hace 25 años, avala a Bibinha Benbunan. Mujer luchadora y eficaz que, en breve, culmina su etapa al frente del Decanato de la Facultad de Enfermería, en la que ha alcanzado visibles logros, como sacar adelante el Grado, con todos los ajustes que ha conllevado, o impulsar la movilidad nacional o internacional, entre otras significativas mejoras. El proyecto más inmediato es terminar el trabajo ya iniciado, para implantar el Grado de Fisioterapia en el Campus.

alumnado peninsular se desplaza a Melilla para cursar aquí sus estudios de Enfermería?

-Nuestro centro ha gozado siempre de prestigio por la calidad de la formación que ofrece. Siendo Enfermería una de las titulaciones más demandadas en todo el territorio nacional, aquellas personas con verdadero deseo de cursar estos estudios, no dudan en desplazarse allí donde puedan satisfacer su objetivo.

Más aun, teniendo en cuenta el carácter eminentemente vocacional de los estudios de Ciencias de la Salud

Parte de este alumnado desplazado, al menos así ha ocurrido hasta hace poco tiempo, permanece y desarrolla su vida laboral en nuestra ciudad.

-¿A qué nivel se ha implantado el Grado en la Facultad?

Este año hemos comenzado a impartir cuarto de Grado, el último curso de la titulación. Al finalizar este año académico, saldrá la primera Promoción de Graduados y Graduas en Enfermería en todos los Centros de la Universidad de Granada.

El plan de estudios actual tiene concentradas sus prácticas clínicas entre tercero y cuarto curso de Grado. La experiencia está siendo muy gratificante tanto para los profesionales como para nuestro alumnado.

En base a los convenios de colaboración suscritos entre la Universidad de Granada con Ingesa e Imserp,

este último, pendiente de actualización, nuestros estudiantes realizan sus prácticas clínicas con la valiosa colaboración, generosidad y experiencia de los profesionales de Enfermería de nuestra ciudad, que les acompañan y tutelan en los tres períodos de los que consta la formación práctica clínica.

Asimismo hemos firmado varios convenios con centros sanitarios de la península y las Islas Canarias donde

algunos estudiantes están realizando actualmente sus prácticas.

Una vez concluido este período, el alumnado debe realizar y defender su Trabajo de Fin de Grado tutelado. Con esto finaliza la formación de Grado en Enfer-

mería.

-Su opinión sobre el profesorado

-Contamos con un profesorado a tiempo completo que ha ido incrementándose discretamente a lo largo de estos últimos años, siendo mayoritario el profesorado adscrito al departamento de enfermería. Existe una proporción importante de profesorado a tiempo parcial que participa en la formación aportando sus conocimientos y experiencia profesional.

Con la ampliación del segundo grupo de docencia, próximamente se incorporarán tres nuevos profesores para cubrir las necesidades derivadas de la ampliación de un grupo más de docencia.

-La sede idónea. ¿Qué proble-

Tenemos que seguir luchando por mejorar las infraestructuras y que Melilla tenga pronto el Campus Universitario que merece

GASTROBAR LA CALA

Elaboración de menús para celebraciones

Comidas y cenas

Tapas elaboradas

Carta de temporada

DE VERANO

Ambiente agradable en nuestra TERRAZA DE VERANO con zona de barrilitos

Carta de Vinos por copas y Carta de cervezas nacionales e internacionales



ABRIMOS TODOS LOS DÍAS

(PUERTO DEPORTIVO NORAY LOCAL 6) TLNO: 952678107 (Siguenos en Facebook y Twitter)

Bibinha Benbunan



El alumnado en la festividad del patrón

mas presenta la actual?

-Si bien, contar con una planta íntegramente destinada a la docencia de Enfermería ha supuesto un gran logro del que estamos muy satisfechos, ya que en los años anteriores sólo disponíamos de las aulas que solidariamente nos cedían las otras dos Facultades del Campus, las instalaciones donde se ubica la Facultad, siguen siendo precarias. El módulo prefabricado no reúne las condiciones de espacio necesario. Éste se habilitó con carácter provisional y ya llevamos casi diez años allí. Tenemos la esperanza de que alguna de las propuestas que se barajan llegue a ver la luz. Más aún con

el proyecto de incorporar el Grado de Fisioterapia a la oferta formativa de nuestra Facultad y la ampliación de las nuevas titulaciones en nuestro Campus. Por lo que entiendo que tenemos que seguir luchando por mejorar las infraestructuras y que Melilla tenga pronto el Campus Universitario que merece.

-En breve se cumplen los cuatro años de Decanato al frente de la Facultad. ¿Qué se lleva de esta

etapa?.

-Así es. Termina una etapa que ha resultado ser una verdadera escuela de vida, que curte, te permite conocer a personas muy interesantes con la que estableces lazos afectivos muy especiales. Compartes con otros decanos asuntos que crees únicos a los que otros más veteranos han hecho frente anteriormente y te ayudan con su experiencia. También te permite conocer internamente los entresijos de la Universidad.

Evidentemente este cargo también lleva aparejado algunos sinsabores y muchas preocupaciones que con frecuencia te quitan hasta el sueño y ante los cuales muchas veces no tenemos la solución ideal o los recursos necesarios. Todo ello también te ayuda a desarrollar el ingenio y la perseverancia para luchar por tus objetivos a veces con éxito y otras veces no. Y entonces también aprendes a relativizar los problemas y comprender que el resultado no está siempre en consonancia con el esfuerzo realizado. En definitiva...una experiencia muy enriquecedora tanto a nivel profesional como personal.

-¿Se va con la sensación de que le ha faltado algo por hacer?

Ideas y proyectos no nos faltan. El mundo universitario es apasionante y siempre quedan cosas por hacer.

La oferta de posgrado específica para Enfermería está aún en vías de desarrollo. Fue una pena que el Master que diseñamos con tanto empeño e ilusión, junto con IAVANTE no llegara a prosperar. Un completo Master de Urgencias y Emergencias contando con profesorado vinculado profesionalmente a esta especialidad tanto de nuestra ciudad como de Granada. Desafortunadamente, creemos que debido a la crisis económica el máster no pudo implantarse.

Colaboramos con el nuevo Master en diversidad cultural que ofrecemos este curso académico por primera vez en el Campus de Melilla, que es muy interesante también para nuestros alumnos, pero creo que tenemos aun esa asignatura pendiente. Confiamos en que en poco tiempo estemos en la disposición académica de ofrecer un Master específico en salud.

-Equipo Decanal

Por otro lado, me gustaría destacar que, a lo largo de este tiempo, se ha trabajado mucho y con gran dedicación. Todos los miembros del equipo decanal, Marta López, M^{ra} Alfaya, Carmen Kraemer y Silvia Navarro, las distintas comisiones y la Junta de Facultad han invertido tiempo y mucho esfuerzo para hacer frente a los retos que en cada momento se nos han presentado.

Han sido cuatro años intensos para sacar adelante el Grado con todos cambios y el trabajo de organización académica que esto conlleva, impulsar la movilidad nacional e internacional, habiendo enviado estudiantes a países tales como Reino Unido, Italia, Portugal y Polonia así como recibido estudiantes de Italia y Portugal. Así como movilidad del profesorado con países tales como Portugal, Reino Unido, Francia y Turquía.



Bibinha Benbunan Bentata, decana de la Facultad de Enfermería

25 años vinculada a la docencia universitaria en Melilla

Llega a Melilla desde Madrid hace 29 años. Lleva 25 años vinculada a la docencia universitaria. Licenciada en Psicología por la Universidad Autónoma de Madrid. Doctora en Psicología por la Universidad de Granada. Desde su ingreso en el ámbito universitario ha ocupado siempre cargos directivos. Ha sido secretaria y jefa de estudios en la antigua Escuela de Enfermería de Cruz Roja. Subdirectora de Ordenación Académica, subdirectora de Relaciones Internacionales y subdirectora de Extensión Universitaria y de Estudiantes.

Asimismo se ha promocionado la participación del estudiantado en la vida universitaria, hemos organizado numerosas actividades de formación para mejorar las competencias docentes del profesado y académicas del alumnado.

-Fisioterapia

El proyecto más inmediato es terminar el trabajo ya iniciado, para implantar el

Grado de Fisioterapia en nuestro Campus. Para poder desarrollar completamente este Proyecto cuya Memoria desde el mes de noviembre está aprobada por Junta de Facultad y enviada tanto a la Universidad como a la Ciudad Autónoma, necesitamos contar con los recursos materiales y humanos para disponer de una infraestructura estable que albergue, en las condiciones académicas

debidas, tanto al alumnado como al profesorado y personal de administración y servicios. Así se lo hemos transmitido en todo momento a los responsables de la Ciudad Autónoma. Confiamos encontrar la mejor solución a estas necesidades y que los esfuerzos realizados en esta dirección tanto por la Ciudad como por la Universidad y los grupos de trabajo de la Facultad, den pronto los mejores frutos.

-Nueva etapa

A finales de diciembre concluirán mis funciones como decana y se iniciará el proceso electoral. Hasta entonces quedan tres meses por delante para seguir trabajando.

Llevo 25 años compaginando la gestión universitaria con la docencia. Creo que ahora es un buen momento para iniciar una nueva etapa en mi vida y afrontar nuevos retos. Lo asumo con la misma ilusión y entusiasmo que cuando tomé posesión del cargo.

PODÓLOGA



HORARIO
De 10 a 13h. y 17 a 20h.
T.L.F.O. CITA PREVIA
952 683 673

- Pie diabético.
- Uñas encarnadas.
- Hongos en piel y uñas.
- Papilomas.
- Callosidades.
- Soportes plantares.

"Tus pies en buenas manos"

Calle General Chacel nº 10 - 3ºA



Dr. JOSE MARIA BIRBE OLIVA

Médico Especialista

CARDIOLOGÍA Y PULMÓN

ECO DOPPLER COLOR CARDIOLOGICO
Estudios cardiacos - Palpitaciones - Hipertensión
Dolor torácico - Trastornos circulatorios

Avda. Juan Carlos I Rey nº 2 • MELILLA

952 67 25 69

Consulta: Tardes de 5 a 7

CULTURA

Las entradas están a la venta "on line" y en la taquilla del Kursaal al precio de 5 y 8 euros



Simi Chocrón presentó el espectáculo

Todavía quedan entradas para las funciones del domingo de La Brujita Tapita

Redacción Melilla Hoy

El Teatro Kursaal acogerá mañana domingo 6 de octubre, el show musical infantil de "La Brujita Tapita" que ofrece el Dúo Tiempo de Sol y que trae la Consejería de Cultura.

El montaje está dirigido para niños de entre 2 y 9 años y todavía quedan a la venta entradas al precio de 8 euros el patio de butacas y 5 euros el anfiteatro.

Según explicó en su día la

consejera de Cultura, Simi Chocrón, el show musical de "La Brujita Tapita", diseñado por el Dúo Tiempo de Sol, es un espectáculo con canciones, que animan a los participantes a cantar, bailar y jugar.

La compañía estará en Melilla sólo mañana, y ofrecerá dos funciones: una a las 12 horas y otra a las 18 horas, ambas en el Kursaal.

Pequeños

La compañía, que se fundó en

1995, ha realizado espectáculos musicales por medio mundo. De hecho ha recorrido países latinoamericanos como Argentina, Chile, Perú, Bolivia y México, entre otros, antes de aterrizar en España donde también ha cosechando grandes éxitos. Cuenta en su haber con unos diez CDs de canciones para jugar y dos libros de didáctica musical. En este caso traen a Melilla "un espectáculo donde la didáctica es el factor común de los bailes, la música y las canciones".

"Escuela de iniciación deportiva" en el Campus de Melilla

El martes, 29 de octubre, se celebrará una charla informativa en el Salón de Grados, a las 17 horas

A.M. Melilla Hoy

Un taller con el título "Escuela de iniciación deportiva" se celebrará en el Campus de Melilla, para formación de monitores, con tres jornadas teórico-prácticas de iniciación al fútbol para niños de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años y una duración de tres horas cada una. Contará con tres créditos ECTS (European Credit Transfer System), que representan, cada uno de ellos, entre 25 y 30 horas de aprendizaje.

Clinic, "Estructura, funcionamiento y desarrollo de una Escuela de Iniciación Depo-

va" estará a cargo del coordinador de la Escuela de Fútbol. Los alumnos practicantes colaborarán directamente con la Escuela de Fútbol y desarrollarán prácticas en las sesiones y actividades llevadas a cabo por la escuela. Constará de tres horas a la semana, repartidas en tres días diferentes desde noviembre del 2013 a junio 2014.

Las inscripciones al precio de 10 euros podrán realizarse hasta el 31 de octubre.

El martes, 29 de octubre, se celebrará una charla informativa en el Salón de Grados del Campus de Melilla, a las 17 horas.

Becas y ayudas al estudio de carácter general del Plan Propio de la Universidad de Granada

A.M. Melilla Hoy

Hasta el 31 de octubre está abierto el plazo para solicitar ayudas para precios públicos por servicios académicos, de material, de alojamiento y beca de comedor.

En la convocatoria se ofertan ayudas, tanto para estudiantes de primer curso de enseñanzas de Grado, con una calificación inferior a 5,5 en la prueba de acceso a la Universidad, y que por tanto

no puedan acceder a la beca del Ministerio de la convocatoria de carácter general, como para el resto de estudiantes de enseñanzas de Grado y Licenciatura.

Podrán solicitar estas ayudas, convocadas por el Vicerrectorado de Estudiantes, los estudiantes que estén matriculados en la Universidad de Granada en estudios conducentes a la obtención de un título oficial de Grado, así como de Licenciatura, de los recogidos en el catálogo de titulaciones oficiales aprobado por el MECED.

SU ANUNCIO EN
MELILLA HOY
COMPROBARÁ SU RENTABILIDAD

Contacte con nuestros agentes comerciales o llame al 952 69 00 00

PLAN PIVE de OPEL Por 9.400€

CORSA Touch & Connect
ENCONTRAR TU DESTINO AHORA CUESTA MUY POCO.
Para conductores con personalidad de serie.

Aprovecha el Plan PIVE de Opel y llévate totalmente equipado con 2.000€ de tecnología alemana por 9.400€

- Navegador táctil Touch & Connect.
- Bluetooth y Conector USB/iPod.
- Control de estabilidad ESP, TC.
- Faros antiniebla delanteros.
- Aire Acondicionado.
- Sistema Start/Stop.
- Llantas de aleación de 16".
- Airbags frontales y laterales.

www.opel.es

Wir leben Autos.

Consumo mixto (l/100km)/ Emisiones de CO₂(g/km); Gama Corsa: 3,3-7,6/88,0-178,0 Oferta válida para particulares hasta fin de mes y sujeto al cumplimiento de las condiciones y vigencia del Plan PIVE 3 En Melilla para Corsa Selective 3p 1285 cv. S/S con Pack Selective Plus Navegador (I.P.S.I., transporte, kit accesorios, descuento promocional y Plan PIVE 3). Gastos de matriculación no incluidos. Sólo en concesionarios Opel que participen voluntariamente en esta promoción. Modelo visualizado: Corsa Selective con equipamiento opcional (Faros AFL). Consulte condiciones de la oferta en su concesionario Opel.

PARRES PUIG, S.L. C/ Gral. O'Donnell, 35. 52001. Melilla.